

1月7日、総合開発センターにおいて、町公民館主催の第50回藤里町新春書き初め大会が開催され、小学生から一般町民まで、13名が参加しました。
講師の小武海みはる先生の指導のもと、真剣な表情で小学1・2年生は「はる」、3年生は「ふじこま」、4年生は「あゆの里」、5年生は「雪の大地」、6年生は「早春の光」などの文字を、思い新たに書き上げました。

**新年、心を新たに
新春書き初め大会**



表彰状授与

- ◎ 10年以上勤続
- ・ 佐々木保一（元第3分団）
- 【無火災表彰（藤里町長）】
- ◎ 4年無火災
- ・ 第1分団（平成29年7月3日）
- ◎ 20年無火災
- ・ 第2分団（平成13年4月11日）
- ◎ 8年無火災
- ・ 第5分団（平成25年4月30日）



開校式の様子

1月11日、総合開発センターにおいて、町公民館主催の和友教室開校式が開催されました。
開校式では、金野公民館長より「皆さんの輪が強まること、外にも広がることを期待しております。開校式にはオンラインワンの作品を楽しみにしています。」とあいさつしました。その後、講師の紹介、受講生自己紹介をしました。今年の受講生は14名で、3月10日まで教室を開講しています。

和友教室開校式

52回目を迎える



力強い筆の運び

カメラトピックス



1/15 どんど焼き



1/2 厄払い



12/24 クリスマス会（保育園）

みんなのわだい